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ALCALÁ 

San Femando: El alcalde rindió cuentas del primer año de gestión 

UNA AUTENTICA FIESTA 
POPULAR 

Toda una fiesta. Hizo un día espléndido y la gente se marchó 
contenta. Había oído recitar poesía a poetas y actores. Había 

. escuchado a cantantes, había bailado y asistido a las 
"apuraciones y en el acto político había estado muy atenta a las 

Palabras del alcalde, que les dio cuenta de la gestión municipal en 
este primer aniversario. 

sol aguantaron bajo un 
°{que implacablemente caía 

J°bre sus cabezas. Todos oye-
°n las sinceras palabras de su 

jUcaide y gritaron con él al fí
at de su intervención «¡Viva 

^ 'Pueblo de San Fernando!» 
^aemás hubo limonada-ani-

e rsario para refrescar un 
tai? ' y baile popular por la 
«rde en la plaza del pueblo 
orno colofón de esta jornada, 
ezcla de cultura y política. 

n En el antiguo parque de la 
| pAN, ahora de Pablo Neru-

a> se fueron arremolinando 
.ec 'nos. Sobre las once 

d 'a. Enr . -a r ique 
?,e Cultura, 
lUs Palabrí 
^ n á n d e z 

y me-
Guerra, concejal 

., abrió el acto con 
g? Palabras. El alcalde, Ángel 

z Lupión, inauguró 
Parque ofreciéndoselo al 

weta Neruda y al pueblo chi
ta intervino un represen-
f?,n t e de la Unidad Popular 
f i l e n a , Camilo Salvo, quien 
ton r Í ° a l e n t r a ñ a D l e Poeta 

n emoción, cariño y nostal-
ŝ a; «fue u n i u c n a d o r por la de-

gracia», dijo. Terminó su in-
n
 V e nción diciendo: «San Fer-

los"1 u- t e n o ^ r a e n e ' corazón de 
chilenos un lugar y un par-

^ c también cuando volva-
a „S'* .Los aplausos se unieron 
(j Us últimas palabras en señal 
e ]

 s°lidaridad por la lucha que 
Pueblo chileno está llevando 

P o r su libertad. 

0] r e s grandes poetas. Lauro 
dre C a r l ° s Alvarez y An-
. e s García Madrid, recitaron 

qivcrsos poemas. 

de toCto o rmino con versos 
Neruda, recitados por los 

f lores Inma de Santi. José Sa-
y £ t a n, María Paz Ballesteros 
fon e r a n z a Alonso, que hicie
r e e m°cionarse a muchos de 
o s presentes. 

BIBLIOTECA 

MUNICIPAL 

Ya 

nal). Dos jóvenes del pueblo 
intervinieron diciendo que la
mentaban que hubiera tardado 
tanto para tener este local, y 
aunque era pequeño y provi
sional llamaron a la unidad a 
todos los jóvenes para que esa 
Casa fuese de todos. 

Carlos Tena hizo reír con 
sus ocurrencias satíricas a to
dos y advirtió a los jóvenes que Anyel Fernández Lupión rinde cuentas. Crislma Almeida lee el >PAM' 

Fueron inauguradas las 
bibliotecas, la Casa de la 
Juventud y el parque de 

Pablo Neruda 

El diputado prorineial José Gurcía. presidente d 
inaugura la biblioteca 

de la Comisión de Cultura. 

> -** en la nueva biblioteca, 
wu

r, '9Ue Guerra resaltó que un 
r eblo eminentemente traba-
fu H C O m o S a n F e r n a n d o e s 

a ,ndamental que tenga acceso 
a
 a cultura, «porque libera», y 

l a n e C Í 0 l a colaboración °.u e 

diputación estaba prestando 
f, °P°>'cionándoles libros y 
. ebles. José García, presi-

r i n d e l a C o m i s i ó n de Cultu-
rjj' D ePortes y Turismo de la 

'Putación de Madrid, inaugu-
r ° l a biblioteca. 

d ". a Diputación —dijo— 
e ,ra u n sentido prioritario a la 
uitura durante todo el año y 

^ solo en las fiestas del pue-
v¡°' como tradicionalmente se 
tahT6 n a c i e n d o . Queremos es-

lecer planes culturales com-
P f'os durante todo el año en 

'aboración con los ayunta-
s e

 e .n t o s- aunque sabemos que 
y a una tarea difícil y larga.» 
de ° diciendo: «Espero y 
din80 ^ U e ' a biblioteca sea una 

tamizadora de la cultura y 
Ur> depósito de libros.» 

CASA DE LA JUVENTUD 

A Carlos Tena y Juan Diego 
les correspondió inaugurar la 
Casa de la Juventud (provisio-
tuvieran limpio el local, por
que si no la derecha en seguida 
dirá que «no se puede dejar a 
los jóvenes nada, porque ni lo 
cuidan ni lo valoran». Juan 
Diego señaló que el problema 
de la juventud había que enfo
carlo y tratarlo con profundi
dad. Recomendó a los jóvenes 
la lectura «para ir encontrando 
ías señas de identidad del pue
blo y sobre todo de la clase tra
bajadora». 

RENDIR CUENTAS 
Y BEBER LIMONADA 

El acto político comenzó con 
la actuación del cantante chile
no Negro Miranda y de un jo
ven de San Fernando. Mien
tras actuaban, y en grandes ba
rreños, concejales y vecinos 
del pueblo repartieron los 500 
litros de limonada-aniversario 
que el Ayuntamiento había 
preparado en vasos de plástico 
naranja que colorearon el am
biente y el suelo de la plaza. 
También se d i s t r ibuyeron 

ejemplares del Plan de Acción 
Municipal para el año 1980. 

El alcalde comunista, Ángel 
Fernández Lupión. se dirigió a 
los numerosos vecinos reuni
dos «para rendir cuentas y re
pasar todos juntos en esta gran 
asamblea del pueblo lo que ha 
sido este año. para que los con

cejales y el alcalde os contemos 
cuáles son las tareas que tene
mos entre manos y los proble
mas que nos hemos encontrado 
en este primer año de gestión». 
Valoró positivamente el pacto 
PSOE-PCE, afirmando que 
había funcionado como garan
tía para que la izquerda acapa
rase la mayoría de los ayunta
mientos y la derecha quedara 
en la oposición. Durante su in
tervención hizo un repaso ge
neral de las actividades reali
zadas y de los proyectos que 
pensaban acometer. La gente 
le interrumpió en varias oca
siones aplaudiéndole y gri
tándole «¡Muy bien, Lupi!» 
Terminó diciendo: «No esta
mos contentos con lo que he
mos hecho, porque no hemos 
hecho lo suficiente. El Ayunta
miento se debe y es del pueblo. 
¡Viva el pueblo de San Fer
nando!» 

Después el alcalde hizo en
trega del premio de 25.000 pe
setas al ganador del concurso 
de carteles conmemorativo de 
este primer año ; que resultó 
ser Antonio Damián Vara de 
la Rosa. 

Cerró el acto Cristina Al
meida. que dirigió la palabra al 
numeroso público allí reunido 
recordando su primera visita a 
San Fernando durante la cam
paña electoral. Fue muy aplau
dida. El cantante chileno Leo
nardo puso la nota musical fi
nal. El día terminaría en un 
baile popular, en medio de un 
ambiente festivo, cordial y de 
alegría. 

Alcalá: Para celebrar 
el primer año 

del Ayuntamiento 

EL ALCALDE 
NO SE OPUSO 

A LA 
ASAMBLEA 

El comité local del 
PSOE desmiente a 
los concejales del 

PTE 
Los concejales del PTE, 
después de celebrarse el 

pleno de la Corporación de 
Alcalá, informaron que el 
alcalde, socialista, Carlos 

Valenzuela, no quería 
celebrar una asamblea del 

balance del primer año. 

La citada asamblea, pro
puesta por el PTE, sería 
abierta, participando miem
bros de la Corporación, en
tidades ciudadanas, parti
dos y sindicatos, y cuyas 
conclusiones se ha r í an 
públicas. 

Esta información fue des
mentida por el comité local 
del PSOE en una nota en la 
que comunicaban que lo 
que hizo el alcalde en el 
pleno fue sugerir a los par
tidos interesados que orga
nizaran la asamblea. Por 
otra parte, informaban que 
el pasado día 12 el alcalde 
i n t e r v i n o en un ac to 
público celebrado en Alcalá 
y que precisamente versó 
sobre el balance de la ges
tión municipal durante este 
primer año de gobierno. 

Esta cuestión se desarro
lló en el pleno de la siguien
te forma: la moción del 
PTE, incluida en el punto 
de proposiciones, ruegos y 
preguntas, fue leídí> por el 
alcalde, que aclaró por qué 
la moción iba dentro de este 
apartado, y acusó la falta de 
ética política al PTE al no 
haberse dirigido primero a 
los partidos que componen 
la Corporación para consul
tar el tema. Hecha esta 
aclaración, y al no haber 
ninguna intervención en 
contra, se asumía la propo
sición del PTE por el pleno, 
con la salvedad de que fue
ran los partidos interesados 
los que discutieran la forma 
de organizar la asamblea, 
hecho éste al que no se opu
so ningún concejal, inclui
dos los del PTE. 

Mejorada: Por desacuerdo con la actuación del alcalde 

DIMITEN TRES PRESIDENTES DE COMISIONES 
Los tres concejales socialistas seguirán trabajando por el pueblo 
Aunque continúan en sus puestos de concejales, 

los socialistas Tomás Tobar Páramo, 
presidente de la Comisión de Urbanismo, 

y Rafael Cerquera Rodríguez, presidente de la 
Comisión de Cultura, han presentado 

la dimisión de sus cargos de responsabilidad 
el pasado día 14, en tanto que 

Eduardo Ortiz Cárdenas, presidente de la 
Comisión de Hacienda, ratifica la que 

presentó hace meses, aunque no haya sido hecha 
pública por el Ayuntamiento 

En un largo escrito repartido en todo el pue
blo por los socialistas de Mejorada los concejales 
explican las razones de su dimisión, a la vez que 
comunican que continuarán trabajando en el 
Ayuntamiento, intentando llevar a la práctica el 

programa municipal propuesto en la campaña 
electoral. Entre otras razones, exponen su total 
desacuerdo con las líneas generales de la 
política desarrollada por el Ayuntamiento y 
muy concretamente con la gestión llevada a 
cabo por el alcalde. Y continúan: «La falta de 
organización interna, la no convocatoria de reu
niones obligatorias de trabajo e informativas, la 
falta de autonomía de las comisiones, hace que 
no podamos seguir responsabilizándonos de esta 
desafortunada gestión.» Y terminan: «La mayor 
responsabilidad de esta mala gestión, evidente
mente, le cabe al alcalde, que hasta ahora no ha 
sabido desempeñar debidamente sus funciones 
de dirección y coordinación de las tareas muni
cipales.» 
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SAN LORENZO 

Galapagar: por parte de los concejales socialistas 

DURAS ACUSACIONES 
CONTRA EL ALCALDE 

Existen discrepancias entre el alcalde centrista y los 
concejales socialistas de Galapagar, incluso con una 
querella del señor Victoriano Martínez contra dos de 
aquéllos que el Juzgado de Primera Instancia de San 

Lorenzo fallará próximamente. 

han cumplido ninguna de las 
promesas de UCD de la cam
paña electoral' en cuanto a 
obras y servicios de primera 
necesidad; las comisiones no 
han presentado ningún pro
yecto de trabajo. El problema 
de la enseñanza será grave de 
inmediato, puesto que l o s cole
gios San Gregorio y Carlos 
Ruiz necesitarán clases para 
unas 800 plazas más; «la clínica 
sanitaria es una pena: se entra 

En el acto público celebrado 
con motivo del aniversario de 
los Ayuntamien tos demo
cráticos se expusieron las 
criticas que les merece el señor 
Martínez, que «actúa según los 
modos del antiguo régimen, de 
donde procede, y que no ha 
hecho ninguna gestión ante los 
organismos competentes». Ga
lapagar tiene siete concejales 
de UCD (1.281 votos); PSOE. 
cinco (1.065), independientes, 
uno (203). A tenor de los argu
mentos expuestos por los con
cejales Francisco Peiró, Ci
priano Andrés, Mateo Andrés, 
Marta Millán y Pedro Arias, 
además de Alicia de Vicente, 
en representación de los veci
nos del barrio de La Navata, 
de seguir así. Galapagar que
dará según estaba o peor en los 
próximos tres años, sin haber 
realizado obras o servicios; 
peor que cualquier otro pueblo 
de la sierra. 

Acusan al alcalde, aunque 
menos a sus correligionarios, 
que siguen sus pasos sin protes
tar, siempre desde el punto de 
vista de los oradores, de una 
serie de factores y hechos con
sumados que deterioran el cur
so normal del Ayuntamiento y 
del pueblo, sin que se comuni
que con los vecinos, sin que 
participe el pueblo. A los con
cejales de la oposición se les ha 
excluido de las comisiones in
formativas, por lo que no pue
den participar en la gestión 
municipal. Por decisión del al
calde, los plenos y las reunio
nes de la Comisión Permanen
te se celebran por las mañanas, 
cuando casi nadie puede asis
tir. A veces ni siquiera se cele
bran votaciones en los plenos, 
ya que el señor Martínez sos
tiene que no hace falta, «puesto 
que nosotros somos siete y vo
sotros cinco». 

Afirmaron que quieren tra
bajar por el pueblo, pero que 
no se lo permiten, y que no se 

biblioteca, pues no tenemos. El 
proyecto nos parece magnífico, 
puesto que sin cultura no hay 
progreso, pero el alcalde se ce
rró en banda y no propuso al
ternativas. «O la Diputación 
nos da el dinero para el centro 
cívico o no pedimos nada.» Se 
lo jugó al todo o nada y perdió, 
porque hay otras subvenciones 
prioritarias que la Diputación 
daría antes. Y así estamos. Los 
ediles de UCD no han presen
tado otros proyectos de inme
diata realización como alterna
tiva.» 

Y añade: 
«Hemos votado en contra del 

presupuesto de este año. La 
razón es muy simple: No pode-

En un acto público con motivo del primer aniversario de 
la Corporación criticaron su gestión personal 

• * • 

«No se ha notado —dicen— el paso del Ayuntamiento 
franquista al democrático» 

Galapagar: más que discrepancias entre los ediles 

- verano. Las contribuciones e 

con un constipado y se sale con 
una pulmonía». Se prodigan las 
obras muertas por decisión de 
la alcaldía en el Peñóte, las tie
rras negras. 

El portavoz del PSOE, Pei
ró, habla para CISNEROS: 

«La Diputación no ha conce
dido un solo céntimo para Ga
lapagar, cuando está repartien
do tanto dinero para las villas 
de la comarca, simplemente 
porque nuestro Ayuntamiento 
o alcalde no ha pedido subven
ción. Y lo necesita para agua y 
alcantarillado, asfaltado (hay 
algunos trechos de calles muy 
bien pavimentados, decimos 
nosotros, aunque al parecer 
fue por una aportación de 
veinte millones de pesetas con 
condiciones), alumbrado, de
puradora, matadero, canaliza
ciones, instalaciones sanitarias, 
enseñanza. El alcalde pidió so
lamente para levantar un cen
tro cívico social, con locales so
ciales, culturales, deportivos. 

mos estar de acuerdo con una 
política presupuestaria dirigi
da a endeudar más v más. sin 
que el pueblo vea claramente 
mejoras a cambio. Lo curioso 
del caso es que en estos gastos 
no se incluyen obras ni mejo
ras en servicios tan esenciales 
como basura, matadero, clínica 
e infraestructura en general. 
Luego, en el apartado de las 
contribuciones especiales, pro
pusimos una distribución más 
justa y razonable, ya que en la 
distribución aprobada el pro

pietario de una vivienda en el 
casco urbano paga tres veces 
más que el propietario de una 
vivienda de igual tamaño en el 
ensanche. Es decir, que se fa
vorece a las colonias.» 

En efecto, la señora De Vi
cente tiene también satisfac
ción por el centro cívico, pero 
son necesarias grandes obras 
de alcantarillado, saneamiento 
y servicios, totalmente aban
donados en el barrio de La Na
vata, que tiene unos novecien
tos vecinos y cinco mil en el 

peciales son abrumadoras 
ore los vecinos permanei 
«Conviene buscar una s 
ción. la salud, los fe r^'c 'á¿ 
pero sin abandonar lo oe 
por el centro.» . n0-

En resumen, el cronista a 
tó las denuncias contra fl , j e 
«no se manifiesta corno alca 
democrático». CISNEROb >f 
propone entrevistar al s 
Martínez Greciano, P a r a <je 
pueda exponer sus P u n t o \ , ¡ 0 -
vista y la réplica a las acusan 
nes, si tiene a bien recibir'1 ^ 
Digamos, por último, ^ i f í -
acto y las entrevistas se_ve: 
carón en la Casa d e l . . t)'ate 
con la asistencia y el de 
entre más de cien veci 
«pues el alcalde no lo P e r n

l p n -
en los locales del Ayuntarme 
to, en el cual sólo aparece u ^ 
siete horas al mes». «No s 
notado el paso de un ^^¡i^o-
miento franquista al a

 n¡s-
crático. Actúa por los meca 
mos reflejos del pasado" 

El Ayuntamiento de Colmenarejo envía cartas personales 

INFORME A LOS VECINOS 

FISIOTERAPIA 
Recuperación 

funcional 

SAN L DE EL ESCORIAL 

Calle General Mola, 32 
Teléfono 896 03 50 

La población permanente de Colmenarejo es de unos 1.500 
habitantes, con un Ayuntamiento compuesto por cinco concejales 
del PSOE y cuatro de UCD. El alcalde, Benito Elvira, ha dirigido 

una carta a todos los vecinos, explicando la gestión que se ha 
realizado. Aparte de en transporte, que no se ha conseguido nada a 

pesar de haberlo intentado, con la posibilidad de establecer una 
línea periférica con la estación ferroviaria más próxima, 

Galapagar-La Navata, y los pueblos circundantes, tiene en su haber 
algunos logros que merece destacar. Ya está en marcha la subasta 

de las obras de la nueva clínica y la instalación de los más 
modernos servicios. En urbanismo se ha aprobado un polígono 

industrial no contaminante, arreglo de calles, recogida de aguas 
pluviales, ejecución del colector de Perelada, con las subvenciones 

adecuadas, así como el alumbrado público, reconstrucción de la 
iglesia, actualización de proyectos de saneamiento, obras de 

carretera y equipamientos. 

""US? 

En enseñanza y cultura se 
ha dotado a las antiguas escue
las de calefacción eléctrica, 
pintura y ventanas de alumi
nio, ampliando con ochjo*nue-
vas aulas el censo escolar. 
También un hermoso comedor 
para los colegiales, en el que 
participan algunos niños de 
Galapagar. Se ha creado una 
biblioteca municipal y se tra
mita impartir enseñanza para 
adultos. Respecto a la educa
ción física, ha contratado un 
profesor y monitor y se ha lle
vado el agua al campo de 
fútbol, sin olvidar las instala
ciones de agua caliente en los 
vestuarios. Y preocupado por 
la expansión de la cultura, no 
se ha escatimado esfuerfos por 
levantar un centro cultural, la 
subasta de cuyo proyecto se ha 
publicado ya. Otro proyecto es 
la construcción de un centro-
para los subnormales de la co-

Nueva clínica, 
polígono industrial 
no contaminante. 

marca, como informamos a su 
debido tiempo. 

SE REPARA LA 
CARRETERA 

Pero el asunto de mayor re
levancia informativa es el 
arreglo en forma de carretera 
del cordel de las Pernadillas, 
que une Colmenarejo con Vi-
llanueva del Pardillo. Trabajo 
de enorme importancia lleva
do a cabo por el activo alcalde 
Benito Elvira y la corporación, 
frente a los intereses manco
munados de propietarios de te
rrenos, señores que formaron 

parte de los ayuntamientos 
antiguo régimen. Resulta n 
al realizar el deslinde junto ^ 
via pecuaria por donde Pa .¿ni 
camino-ruta en construc 
esos propietarios se han °P n-
to violentamente y han le 
tado alambradas 
porción de miles de ••- v ¡ a 
cuadrados a lo largo de ' t aj-
en construcción, sin r e S" , co-
los derechos comunales, 
miendo» terreno de la P"" "-fí, 
dad municipal. ICONA na 
tervenido en el caso por ¡°£ j a 
respecta a la dimensión ¿ n 
vía pecuaria, en una reu ^_ 
conjunta con los ediles y S o 
cálele, cuyo resultado des 
cemos todavía. Con el t'f y¿e 
ese camino en ejecucio r a 
obras podrá ser una can ^ 
asfaltada que vitalizara e

veC¡-
torno, comunicará a '.oS

med¡0 
nos y turistas con el y ue 
campestre y permitir3 j ¡ . 
Colmenarejo tenga a c c e S¿, rre-
rectos con Madrid por la ves 
tera de Extremadura, a « y 
de Villanueva del PaT?!lefl 
Brúñete, además del erua ^ 
Galapagar con la ca r re t e l*^ . 
corial-Avila, único hasta n y' 
ra. En este sentido, la g? s l ¡o5 
el trabajo del señor E W » ^¡je-
concejales merece ' a , uebl°' 
ración y el apoyo del P c¡0n-
por lo que continúan la a f¡c¡a-
torpedeada por los ben a j . 
rios del régimen a n t e r , ' l a l 

g u n o s m i e m b r o s d e 

cámaras agrarias. 
la» 
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COLMENAR 

San Sebastián: Cerrada desde la guerra civil 

LA CASA DEL PUEBLO 
__ ABRE SUS PUERTAS 
El diputado Javier Solana 

y el senador José Prat 
asistieron al acto 

de reinauguración 

de <Pa s*d o d«a 13 se inauguró la Casa del Pueblo 
añ iS * e l l , a s t i á n - E 1 edificio fue construido en el 
cntL n V°T ' o s s o c ' a ' ' s t a s y estuvo funcionando 

m ° Casa del Pueblo hasta que dio comienzo la 
guerra civil. La UGT desarrolló durante esta 
Primera época diversas actividades. Una vez 

terminada la contienda fue ocupada por 
»v 'a'angistas; más tarde pasó a manos del 

•untamiento y ha sido en este período en el que 
' a Cas» del Pueblo ha sufrido bastantes 

dep- "daciones. Durante la primera época, es 
c,r> cuando perteneció a socialistas, el edificio 

hizo las veces de casa del médico. 

aft
 U nque lleva funcionando desde el pasado 

.se está a expensas de un trámite legal. 
varj

 a c t o de inauguración asistieron el alcalde y 
do J°S m i e m b r o s de la Corporación y el diputa-
de j . a V l e r Solana (quien hizo un balance general 
ver

 a a c tual situación en nuestro país sobre di-
Sen ° s temas). También se hallaba presente el 
Éjet' °r "^ose -P r a t ' a s ' c o m o representantes de la 
De ^

l l .va de la Federación Socialista de Madrid. 
Ad< u^ ^ m ' t i n . en el que participó el alcalde, 
maJj Conde, celebraron una comida de her
mandad. 
pa

 a Casa del Pueblo será lugar de reunión 
§^,a miembros del PSOE, UGT y Juventudes 
spR , . l s tas. amén de cualquier persona que de-
e e v 's.tar el local. 

ORDENANZAS PARA LA DEHESA 
nan? r ° t r a P a r t e - s e n a n aprobado unas orde-
ha ( ?pS donde se regula el uso que se puede 
¡a c¡ de la dehesa: zonas donde está prohibida 
can . r cu 'ación, lugares por donde no se puede 
estat • e t c - También han sido aprobados los 
est ' u t °s del patronato deportivo, ya que sin 
' lo e . í s t a t utos el Consejo Superior de Deportes 
na ¡ * t a en la obligación de subvencionar ningu-
l'ón o n deportiva- A raíz de esta aproba-
qu¡

 se ha creado un consejo rector, que será 
" dirija las actividades deportivas. 

ALcOBENDAS: AYUDA A LOS 
D PARADOS 

e] 0r"? Puntos de un total de 13 que componían 
Por pien ^ e ' día en la sesión ordinaria celebrada 
dej i? ayuntamiento de Alcobendas el día 18 
p a r '

 r e s ente mes encontraron alguna dificultad 
d su aprobación. 

Cusa del Pueblo: ya funciona 
Uno de ellos fue un acuerdo de la permanente 

para que los obreros que trabajan para el Ayun
tamiento que están cobrando el subsidio de pa
rados perciban, en lugar de la diferencia que les 
daba el Ayuntamiento con respecto a lo que les 
pagaran en el paro, el jornal íntegro que corres
ponda a cada persona en función del trabajo que 
desempeñe. Los concejales de UCD se opusie
ron, pero tras un breve debate fue aprobado el 
dictamen. 

El otro punto al que también se oponían los 
ediles ucedistas fue una moción hecha por la 
Alcaldía en la que se apoyaban todas las en
miendas que favorecieran los empleos. El índice 
de parados en Alcobendas es elevado. Hubo por 
parte de la Alcaldía una segunda moción, en la 
que se reclamaba la puesta en marcha inmedia
ta de la ley de Régimen Local. 

Para los jubilados de Alcobendas cuyas man-
sualidades no excedan de 20.000 pesetas, el pun
to referente a la subvención de transportes, que 
fue aprobado, les habrá llenado de alegría. El 
Ayuntamiento subvenciona una parte, la em
presa de transportes otra y el resto lo pagan los 
jubilados. 

CENTRO DE SALUD 

Un punto con interés para todos los vecinos 
ha sido el de la aprobación para crear un centro 
de salud municipal. También se ha aprobado el 
cambio de ordenación de edificios del plan ge
neral, aceptando las parcelas del plan parcial de 
Telefónica. 

Bustarviejo: Gracias a la Asociación local 

FUERTE IMPULSO A LA CULTURA 
Si alguien tenia un pretexto para conocer Bustarviejo 

v comprobar «in situ» su logro cultural, el grupo teatral 
Maragil se lo ofreció en oandeja el pasado sábado 

en los locales del cine parroquial, con lleno 
''asta la bandera: más de doscientas cincuenta personas 

se reunieron para presenciar la representación 
de la obra original de Arrabal «El triciclo» . 

Con hap:"" dicha representación 
•la el SU Primera salida á esce-
p a t r ? rupo de teatro Maragil, 
Cult,

 l r¡ado por la Asociación 
sen. • local. Con la repre-
bai ^ ' ° n de la obra de Arra
la i0 p u p o Maragil ofreció a 
n¡fj Ca |idad serrana una esce
na a c , ón interesante v ame-
qUe j Pesar del difícil trabajo 
tatanH a e n s i s uponía. cons-
rés " ° de esta forma el inte-
br0s- .sacrificio de los miem-
ses ° e l grupo durante los me-

,*,rev.ios a la escenificación, 
corrmí tr>ciclo» es una obra de 
Perfp •'a Pu esta en escena. 
(t¡rep,C l a m e n t e superada por el 
Garn; r del grupo. Antonio 

Éxito del grupo 
teatral Maragil, 

que representó «El 
triciclo», de 

Arrabal 

,°0m0 
Rubio, inc luyendo 

e¡0 n
 n°vedad algunas innova 

abSoj Que no desdibujaron en 
sent

 u?° el sentido de la repre
so j 10n- Más bien al contra
te, D

a Mejoraron sensiblemen-
Pües era de agradecer una 

escenificación vivaz que hacía 
más llevadera la comprensión 
de la obra por parte del 
público, evitando la trampa de 
enmarcar la obra en una re
presentación gris y fría. 

La caracterización de los 
personajes resultó muy lograda 
v real: decorado y juegos de 
luces, acertados. 

Una vez concluida la repre
sentación, alargada en unos 
minutos en virtud de los 

vítores y aplausos que les dedi
có el público asistente, se pro
cedió a entablar un coloquio 
entre actores y responsables 
del grupo con los espectadores 
para aclarar dudas posibles 
que se hubieran desarrollado 
durante la representación. 

Una vez en marcha, el grupo 
teatral Maragil tiene proyectos 
ambiciosos. Se prevén repre
sentaciones en Colmenar Viejo 
y Madrid. 

Este grupo de teatro no es la 
única actividad que desarrolla 
la Asociación Cultural, ya que 
la misma lleva a cabo una ex
tensa labor: creó un cineclub. 
que posee ya noventa socios: 
edita una revista mensual con 
una tirada media de doscientos 
ejemplares, publicación en la 
que han colaborado grandes 
firmas literarias, como Ángel 
María de Lera. etc. 

El núcleo central de «cultu-
rización» lo desempeña la pa
rroquia, verdadera sede cultu
ral, albergando en sus instala
ciones los talleres y redacción 
de la Asociación Cultural, 
como igualmente el cine local. 

Acto de inauguración de la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos 
en Valdemingómez (Madrid). Una de las obras del ¡NI en nuestra 

provincia 

Alcobendas: Balance al primer año de 
gestión democrática (y 2) 

EL URBANISMO, 
TEMA PREOCUPANTE 

En nuestro reportaje del número anterior exponíamos 
las impresiones del alcalde de la localidad de Alcobendas, 

Carlos Muñoz, aobre la gestión realizada en este su primer año 
al frente de la Alcaldía. Hoy les ofrecemos el resto 

de la entrevista que mantuvimos con la primera autoridad 
local, y en la cual se recogen las inquietudes de la 

Corporación de cara a un futuro inmediato y a largo plazo. 

Carlos Muñoz comentó a 
CISNEROS que la mejora en 
los servicios de limpieza via-
ria, la creación de un parque 
de bomberos municipal y la 
mejora de accesos al polide-
portivo están prácticamente 
ya en marcha: en un mes se 
espera se haya llevado a cabo 
la proyectada reestructura
ción del tráfico, así como 
estén listas las concejalías de 
barrios. Igualmente se piensa 
en un corto plazo para desa
rrollar los proyectos de crea
ción del Hogar de Ancianos y 
el Centro Local de la Salud. 

Con previsión de futuro, y 
en un plazo superior de reali
zación, pero siempre dentro 
del marco de los cuatro años 
de mandato, Carlos Muñoz 
piensa dejar a la futura Cor
poración un presupuesto 
aproximado de mil millones 
de pesetas, una gestión que 
permita una política de en
deudamiento coherente y 
una política fiscal del suelo 
apropiada. Todo esto en lo 
que se refiere a régimen inte
rior y hacienda municipal. 

El urbanismo en núcleos 
urbanos de la proporción y 
densidad de población de Al
cobendas es uno de los temas 
preocupantes para cualquier 
edil, por lo cual el doctor Mu
ñoz tiene un plan de trabajo a 
largo plazo realmente com
pleto. Entre sus principales 
puntos se hallan la revisión 
del Plan General, dotación 
de zonas verdes dentro del 
casco urbano y recuperación 
del monte de Valdelatas, 
para lo cual se han iniciado 
conversaciones con la Dipu
tación y Patronato Forestal 
del Estado, y de los primeros 
cambios de impresiones se ha 
observado buena disposición 
en ambos entes administrati
vos. 

Por último, la compra de 
terrenos, en fuertes inversio
nes, nunca inferiores al 50 
por 100 del presupuesto, es 
otro de los grandes proyectos 
de Carlos Muñoz y su equipo 
corporativo. 

LA CULTURA 
Culturalmente se aspira a 

descentralizar. En educación 

se prevé dotar a la localidad 
con un centro de formación 
profesional y otro de BUP, 
que se estima estará listo para 
el ejercicio de 1981, aunque la 
máxima ilusión de los actua
les ediles de Alcobendas, 
según nos manifestó Carlos 
Muñoz, era saldar el déficit 
de 1.900 plazas escolares. 

Otras inquietudes y con un 
plazo máximo de resolución 
al filo del año 83, en que ex
pire el mandato, son perfec
cionamiento del Centro Lo
cal de la Salud; realizar la de-

• puradora del arroyo de la 
Vega; creación de un trans
porte urbano entre las locali
dades de Alcobendas y San 
Sebastián de los Reyes, am
pliando el servicio a los 
polígonos industriales; exigir 
del MOPU la creación de un 
carril lento en la N-I hasta la 
zona de La Moraleja; propug
nar la ampliación del ferro
carril de la línea de Canto-
blanco hasta Alcobendas y 
San Sebastián de los Reyes, 
con un posterior enlace con 
Madrid por la plaza de Casti
lla; creación de un parque de 
bomberos mancomunado; es
tudiar la municipalización 
del servicio de recogida de 
basuras y mancomunidad del 
servicio de reciclaje de las 
mismas. 

En cuanto a las relaciones 
Alcobendas-San Sebastián de 
los Reyes y su mancomuni
dad de servicios, el doctor 
Muñoz manifestó haber sido 
uno de los primeros y princi
pales impulsores. En el tema 
de política municipal estima 
que a pesar de no haber he
cho falta el pacto de la iz
quierda, éste se viene desa
rrollando, si no con un resul
tado total, sí bastante satis
factorio, pudiendo decir que 
la situación actual del PSOE 
y PCE locales es buena en 
cuanto a relaciones políticas. 
Se siente satisfecho con la 
oposición porque la considera 
coherente, no crea muchos 
problemas y nunca hasta el 
momento se ha constituido 
en oposición destructiva. 

INFORMAN: Charo GALLEGO. Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Pedro GRASA 


